

皆で乗り込みいざ出発



流れの速い所、岩のすぐそばをすり抜けて行く所では、歓声（悲鳴？）を上げていました。

船両側のビニールシートを乗客皆で持ち上げて水しぶきを防ぎますが、防ぎきれずにびしょびしょになる光景もありました。



3kmで20分間の旅でしたが、十分堪能、感動できました。船頭さんのガイドも楽しく、長瀬について多く学べました。

無事に到着、記念写真



夏場には2～3時間待たないと入れないほどの人気のお店です。  
メニューは季節によって変わりますが、今は、マロン&塩キャラメル味です。

## 宝登山神社



西暦110年、日本武尊（やまとたけるのみこと）が山々の美しさにひかれ、山頂を目指されました。途中山火事に遭遇しますが神犬に助けられ、無事に宝登山山頂で神靈をお祭りした事が創建の始めだそうです。

火災・盗難だけでなく、様々な災難よけの守護神として有名で、参拝者は年間100万人を超えるそうです。

## 天然氷のかき氷



夏場には2～3時間待たないと入れないほどの人気のお店です。

メニューは季節によって変わりますが、今は、マロン&塩キャラメル味です。

## 参加者の感想

○沢山自然があって静かな場所でいいところだなと思いました。またライン下りの人や商店街にいた人達も優しくて、場所も人もすごく良いところなんだなと思いました。

○初めての体験ばかりで、とても面白かったです。とくに川下りが楽しくまた行きたいと思いました。

○特急ラビューでは、隣の人と写真いっぱい撮れたので、最初の電車の中でも楽しめた！博物館やライン下りでは、写真をいっぱい撮れたり、色々のを見れた！秩父だからこそ見れたものや体験できたものがあった！

○普段関わることのない自然と関わって、とても新鮮でした。興味を持つことができて、よかったです。

○秩父に行っていつもなら見れない化石を見れたり、初めてライン下りを体験出来たり、色々のをゆっくり観察することができ勉強になりました。

○秩父は地質学発祥の地だけあって、おもしろい形の岩もあり、すごかったです。

○ライン下りにはもう1コースあるので、また秩父に行って乗ってみたいです。

○特急とかいろんなところで、写真をいっぱい撮れました。美しい景色が広がっていて、見るだけではもったいないなと思いました。恋みくじでは、大吉が出てすごくうれしかったです。美味しいものも食べれて、行ってよかったと思いました。すごく楽しかったし、今まで体験したことのないことを体験出来て、自分にとっていい経験になったと思います。

○ライン下りが楽しかった。思っていたよりも、迫力があった。自然博物館でも、様々なリアルな動物、化石、地層などがあった。森に隠れている動物などを探すのが楽しかった。秩父でしか体験できないことができて良かった。

○ライン下りや神社で秩父の歴史や自然について色々学べたのでよかったです。また、美味しい食べ物がいっぱいあって楽しかったです。これからはおみくじを信じません。

○秩父に行って楽しい1日を過ごしました。けど、スライドを作る時間がかかりすぎて本番で失敗がたくさんありました。プレゼンテーションに向けての努力も必要だと思います。

○皆の発表を聞いて同じところに行ったとは思えないくらい違う内容が聞けたので楽しかった。一年生も慣れてきて色々なアレンジが入ってて、よかったです。